

PRESSEINFORMATION

Potsdam, 18. Juni 2025

Björn Lüttmann

**Dr. Wilfried Peters wird neuer Chef des Verfassungsschutzes–
SPD-Fraktion begrüßt erfahrenen Juristen mit klarer
demokratischer Haltung**

Zur Ernennung von Dr. Wilfried Peters als neuen Abteilungsleiter des Brandenburger Verfassungsschutzes erklärt Björn Lüttmann, Vorsitzender der SPD-Fraktion im Landtag Brandenburg: „Ich freue mich, dass es mit Herrn Dr. Wilfried Peters gelungen ist, einen ausgewiesenen Experten im öffentlichen Recht für Brandenburg zu gewinnen. Uns als SPD-Fraktion war eine kompetente und zügige Neubesetzung wichtig, um das Vertrauen in die Handlungsfähigkeit des Verfassungsschutzes zu sichern.“

Dr. Peters ist tief mit Brandenburg verbunden. Seit 1999 war er Richter am Verwaltungsgericht Potsdam, anschließend Referent im brandenburgischen Justizministerium. Ab 2005 war er Richter am Oberverwaltungsgericht Frankfurt (Oder) und seit 2010 am OVG Berlin-Brandenburg tätig. Darüber hinaus ist er Lehrbeauftragter an der Juristischen Fakultät der Universität Potsdam.

„Dr. Peters kennt die Strukturen, die Menschen und die Herausforderungen Brandenburgs. Er bringt das nötige rechtliche Fachwissen und die demokratische Haltung mit, die für dieses verantwortungsvolle Amt erforderlich sind. Ich bin mir sicher: Er ist der richtige Mann zur richtigen Zeit – ein aufrechter Demokrat mit Brandenburg im Blut“, so Lüttmann weiter.

PRESSESTELLE

Katja Schneider
Pressesprecherin

E-Mail:
[katja.schneider@spd-
fraktion.brandenburg.de](mailto:katja.schneider@spd-fraktion.brandenburg.de)

Alter Markt 1
14467 Potsdam

Tel.: 0331 / 966 1316
Mobil: 0173 / 584 3734

